

## Die SP Sense schickt Adrian Leuthard aus Plaffeien ins Rennen für die Nationalratswahlen

Medienmitteilung zur Nominierung des Kandidaten der SP Sense für die Nationalratswahlen

Die SP Sense nominiert zuhanden der Kantonalpartei Adrian Leuthard aus Plaffeien als Kandidaten für die Nationalratswahlen. Der 50-Jährige bietet als Polizist und Senseoberländer ein interessantes und neues Profil für die SP Freiburg. Adrian Leuthard überzeugt durch seine engagierte Persönlichkeit und durch seine Erfahrungen in Auslandseinsätzen und in Bundesbern. Er ist eine Bereicherung für die Nationalratsliste der SP Freiburg .

Adrian Leuthard ist 1973 in Freiburg geboren, verheiratet und Vater von drei Jungen. Der gelernte Feinmechaniker ist ein sportbegeisterter Naturliebhaber. Er ist seit 1995 Polizist. Ab 1999 im Team der Sondereinheit der Kantonspolizei und spezialisiert in den Bereichen Personenschutz, Sprengmittel und Einsätzen mit Luftfahrzeugen. Seit 15 Jahren ist er als Einsatzleiter und Ausbilder bei Fedpol tätig, dort leistete er mehrere hundert Einsätze im In- und Ausland. Adrian Leuthard ist ein Mensch, der Verantwortung übernimmt und weiss, wie Krisen bewältigt werden.

Seit 2021 ist er Mitglied des Gemeinderats in Plaffeien. Er ist der erste SP-Vertreter seit mehr als 30 Jahren im Senseoberland. Die Bevölkerung hat ihn sehr schnell als vertrauenswürdig und verlässlich wahrgenommen. Er hat ein offenes Ohr für die Anliegen von allen, denn für ihn steht der Mensch immer im Zentrum. Adrian Leuthard überzeugt durch seine respektvolle, ehrliche und mutige Art und schafft es, unterschiedlichste Leute zusammenzubringen.

Im letzten Jahr gründete er die Sektion der SP Senseoberland mit, wurde zum Vizepräsidenten der SP Sense und Vizepräsidenten der SP Freiburg gewählt.

Seine grosse Leidenschaft ist es, mit seinem Sohn an die Spiele des HC Fribourg-Gottéron zu gehen und das Team welches er seit Kindesalter im Herzen trägt, lautstark anzufeuern.

Nun kann er es kaum erwarten in den Wahlkampf zu steigen und möglichst viele Menschen in unserem schönen Kanton mit seinen sozialen Grundwerten zu begeistern, damit ihm möglichst viele auf dem Weg nach Bern Unterstützung leisten.

## Kontakte:

Kandidat: Adrian Leuthard, 079 772 84 36, Adrian.leuthard@mac.com

Präsidentin der SP Sense: Géraldine Bürgy 079 783 29 35, <u>praesidium@sp-sense.ch</u>

www.sp-sense.ch